

In dieser Welt brauchen alle Lebewesen einander - keines ist überflüssig. Leider sind wir inzwischen an einem Punkt angekommen, an dem jeder etwas - auch Kleinigkeiten zählen - tun sollte.

*Das Motto lautet:
Mehr Artenvielfalt wagen!*

Julia Kraft
Evangelische Kirche Waldbronn



Bei dem Projekt Artenvielfalt mache ich mit, weil Gott das Spiel mit den Farben und die Verschiedenheit liebt. Diese Schönheit, die er in seine Schöpfung gelegt hat, möchte ich schützen und ihr wieder Raum verschaffen.

Dr. Ruth Fehling
Katholische Kirchengemeinde Waldbronn / Karlsbad



Seit vielen Jahren pflegen wir beim Haus einen Gemüse- und Blumengarten. In unserem Streuobstgarten stehen unsere Bienen. Daher liegen uns insektenfreundliche Sträucher und Blumen immer schon am Herzen und erfreuen uns das ganze Jahr über mit ihrer bunten Vielfalt.

Beate Linemann-Bischoff
und Franz Linemann
Schwarzwaldverein



Kontakt

Martina Schmidt-Schüssler
Tel: 01573-1332170
m.schuessler@posteo.de

Klaus Rösch
Tel: 0177-5900684
klaus_oesch@t-online.de

Projekt Artenvielfalt

Waldbronn & Karlsbad



Schwarzwaldverein

